

GUÍA DE DISCUSIÓN EN GRUPO

Entrar en la palabra



Semana del domingo 17 de agosto de 2025

Tabla de contenido

- 1 Introducción
- 2 Preguntas para discusión
- 3 Preguntas de aplicación
- 4 Pregunta para las familias, NT 260
- 5 Recursos de lectura
- 7 Comentario
- 8 Notas del sermón

Vivir el llamado que Dios nos dio al seguir a Jesús y hacer discípulos cada día.

Introducción

Creer en madurez espiritual es esencial para todo creyente que desee defender la fe, responder a los escépticos y guiar a otros a Cristo. En 1 Timoteo 4:6-10, Pablo enfatiza la importancia de la sana enseñanza y la formación piadosa. Al reflexionar sobre este pasaje, considere cómo su propia vida ejemplifica un compromiso con la verdad bíblica y la disciplina espiritual regular. ¿Hay áreas en las que necesita ser más intencional en su crecimiento personal? Exploremos pasos prácticos para cultivar una fe madura y centrada en Dios en la vida diaria.

Medida del discípulo

Seguidor guiado por el Espíritu: ¿Cómo nos ayuda el entrenamiento en la Palabra de Dios (la Biblia) a crecer como seguidores guiados por el Espíritu?

Preguntas para discusión

Entrenamiento para la piedad

DESTACAR

Que alguien lea en voz alta...

1 Timoteo 4:6-10

EXPLICAR

Discuta las siguientes preguntas...

Pregunta de apertura: ¿Qué significa para usted la piedad y por qué cree que es importante para los cristianos?

1. ¿Por qué cree usted que Pablo enfatiza la importancia de la enseñanza sana y cómo se puede aplicar para proteger a la Iglesia?
2. ¿Qué papel jugó la crianza de Timoteo en su desarrollo espiritual, y qué podemos aprender de la influencia de su abuela y su madre? (2 Timoteo 1:5)
3. ¿Cómo la comparación que hace Pablo entre el entrenamiento físico y espiritual desafía a los cristianos a caminar con disciplina e intencionalidad?

Pida a alguien que lea en voz alta 2 Timoteo 3:16-17.

4. ¿Cómo nos ayuda el compromiso constante con la Biblia a transformarnos y crecer, y cuáles son las consecuencias de descuidar la Biblia?

Preguntas de aplicación

Notas:

APLICAR

Discuta las siguientes preguntas...

1. ¿Qué impactos tiene en usted y en quienes le rodean el no tener un fundamento bíblico sólido?
2. ¿Cómo has visto el impacto de la enseñanza sólida en tu propio camino espiritual? Comparte un ejemplo de cómo la verdad bíblica ha moldeado tu comprensión o tus acciones.
3. ¿Hubo algo que le llamó la atención o le sorprendió acerca de las estadísticas del estudio Poder de 4 mencionado en el sermón?
4. ¿Cuáles son algunos pasos prácticos que puedes seguir esta semana para crecer en la piedad?

RESPONDER

Fuerza para el bien: Si eres padre o madre, ¿cómo puedes discipular intencionalmente a tus hijos? Si no lo eres, ¿cómo puedes apoyar y animar a las familias de tu iglesia? A continuación, encontrarás recursos para que familias y amigos ayuden a discipular a sus familias y a la próxima generación.



Oración:

Concluyan orando por el crecimiento espiritual de cada uno, pidiendo a Dios sabiduría y disciplina para perseguir la piedad, y fuerza para aplicar la Palabra de Dios en su vida diaria.

Grid of dots for taking notes.

Preguntas para las familias

Aquí hay algunas preguntas que puedes discutir con toda la familia.

1 Timoteo 4:6-10

¿Qué crees que Dios quiere que aprendamos de este pasaje sobre cómo vivir una buena vida?

Guíe a su hijo para que comprenda cómo el pasaje anima a vivir una vida que agrade a Dios. Con los niños más pequeños, enfóquese en acciones sencillas como ser amable y veraz. Con los niños mayores, converse sobre el concepto más profundo de crecer en la fe y seguir las enseñanzas bíblicas.

¿Cómo podemos diferenciar entre buenas y malas ideas, según este pasaje?

Ayude a los niños pequeños a identificar las "malas ideas" como cosas que no nos ayudan a conocer mejor a Dios, como las mentiras. Los niños mayores pueden hablar sobre el discernimiento y el pensamiento crítico, haciendo hincapié en centrarse en la verdad y la enseñanza sólida de la Biblia en lugar de en las distracciones.

¿Cuáles son algunas maneras en las que podemos fortalecer nuestra fe, por ejemplo, haciendo ejercicio para tener músculos más fuertes?

Anime a los niños pequeños a pensar en prácticas sencillas como orar o asistir a la iglesia. Para los niños mayores, conversen sobre la dedicación regular a la Biblia y a disciplinas espirituales como la oración, la adoración y el discipulado, como maneras de "entrenarse" en la piedad y profundizar su relación con Dios.

NT 260

SEMANA: 34

- 1 Timoteo 6
- 2 Timoteo 1
- 2 Timoteo 2
- 2 Timoteo 3
- 2 Timoteo 4

VERSÍCULO DE MEMORIA: Mateo 6:25-26

Recursos

Recursos para escuchar

Long Hollow - Podcast para padres cotidianos



El podcast [Everyday Parent](#) le ayuda a responder preguntas y a equiparlo para ser un padre que discipula a sus hijos.

Recursos para tener en cuenta

El Proyecto Biblia - 1 Timoteo



[1 Timoteo](#): En esta carta, Pablo se dirige a los líderes de la iglesia y deja claro que una iglesia debería ser conocida por su devoción a Jesús y el camino del amor.
(9 minutos)

El poder del 4 (Recurso de lectura)



Consulte más información y estadísticas del estudio [Power of 4](#).

Recursos para grupos de vida

Contamos con una variedad de recursos y continuamente añadimos nuevos. Algunos de nuestros recursos incluyen guías de lanzamiento grupal, módulos de formación a la carta y recursos curriculares. Para solicitar un recurso, contáctenos en groups@longhollow.com.

Recursos del grupo D

Si usted o alguien que conoce desea iniciar un grupo D, tenemos todo lo que necesita, incluidos planes de lectura, diarios y una guía de lanzamiento para guiarlo a través de las primeras cuatro reuniones.



Comentario

Notas:

¿Qué está sucediendo?

En 1 Timoteo, Pablo le escribe a su joven amigo y protegido, Timoteo, quien dirige una iglesia en Éfeso. Esta carta forma parte de lo que llamamos las "Epístolas Pastorales", que también incluye 2 Timoteo y Tito. Estas cartas se centran en la orientación para los líderes de la iglesia. En 1 Timoteo 4:6-10, Pablo le da a Timoteo consejos prácticos sobre cómo ser un buen líder y siervo de Cristo, manteniéndose fiel a la sana enseñanza. Le dice a Timoteo que se ejercite en la piedad, como un atleta entrena su cuerpo. Pablo compara el entrenamiento físico, que tiene sus beneficios, con el entrenamiento espiritual, que es valioso para todo en la vida, ahora y en el futuro.

En el pasaje, se hace un fuerte énfasis en rechazar los mitos vanos y absurdos. Esto indica que circulaban falsas enseñanzas entre los creyentes de Éfeso, como se mencionó anteriormente en 1 Timoteo. Pablo enfatiza la necesidad de la verdad y la piedad por encima de estos mitos, que solo distraen de la verdadera fe. El consejo consta de dos partes clave que el sermón destaca: la sana enseñanza y la formación piadosa. Ambas son esenciales para la madurez espiritual y para ayudar a la iglesia a mantenerse enfocada en lo que es verdadero y beneficioso para sus vidas.

Cronología bíblica

Creación

El éxodo de Egipto

Notas:

Un poco de historia

Pablo y Timoteo compartían una estrecha relación. Pablo solía referirse a Timoteo como su "verdadero hijo en la fe" y veía en él potencial como líder. La carta se escribió en una época en la que se estaban estableciendo nuevas iglesias y se necesitaban líderes para mantener la sana doctrina y guiar a los nuevos creyentes. Éfeso, donde Timoteo trabajaba, era una ciudad grande y bulliciosa del Imperio Romano. Era conocida por su diversidad cultural y sus creencias religiosas, incluyendo la adoración de numerosos dioses.

Este entorno presentaba desafíos para los primeros cristianos. Se enfrentaban a la presión de conformarse al mundo que los rodeaba y a menudo estaban expuestos a falsas enseñanzas. La carta de Pablo buscaba dotar a Timoteo de las herramientas necesarias para combatir estos desafíos y mantenerse firme en la fe cristiana. Al animar a Timoteo a centrarse en la sana enseñanza y una vida piadosa, Pablo contribuía a fortalecer los cimientos de la iglesia en Éfeso, asegurándose de que creciera con fuerza y se mantuviera fiel al mensaje del evangelio. Este contexto histórico muestra por qué era tan importante que líderes como Timoteo estuvieran bien cimentados en su fe y enseñanza, ya que desempeñaron un papel crucial en el desarrollo y la resiliencia de la iglesia primitiva.

Hebreos. Escrito aproximadamente a principios de los años 60 d. C.

El pasaje destacado de hoy y otros pasajes relacionados



Nacimiento de Cristo

Crucifixión y Resurrección

Libro del Apocalipsis

Notas del sermón

1 Timoteo 4:6-10 NVI

Si les muestras estas cosas a los hermanos, serás un buen siervo de Cristo Jesús, nutrido por las palabras de la fe y la buena enseñanza que has seguido. Pero no te metas con mitos vanos y tontos. Más bien, eduquémonos en la piedad. Porque el entrenamiento del cuerpo tiene un beneficio limitado, pero la piedad es beneficiosa en todos los sentidos, ya que ofrece promesa para la vida presente y también para la venidera. Esta palabra es fiel y merece ser aceptada por todos. Por eso trabajamos y nos esforzamos, porque hemos puesto nuestra esperanza en el Dios vivo, que es el Salvador de todos los hombres, especialmente de los que creen.

(Obtenga notas digitales en su dispositivo móvil en notes.longhollow.com)

Vivir el llamado que Dios nos dio al seguir a Jesús y hacer discípulos cada día.

Seguidor guiado por el Espíritu Un discípulo que camina con Jesús diariamente, anclando su vida en la Palabra de Dios y siguiendo obedientemente al Espíritu Santo a donde Él lo guíe.

Amigo intencional Un discípulo que siempre busca maneras de cuidar a los demás y satisfacer sus necesidades. Esta es una manera práctica de estar presente en la vida de quienes nos rodean.

Guía humilde Un discípulo que guía humildemente aprovecha cada oportunidad para ayudar a las personas a acercarse a Jesús. Es alguien que busca constantemente oportunidades para conversar sobre el Evangelio y transmitir la verdad a la vida de los demás.

Fuerza para el bien Cuando un discípulo vive el llamado que Dios le dio, se convierte naturalmente en una fuerza positiva donde vive, trabaja y se divierte. Este tipo de persona busca oportunidades para satisfacer necesidades, sanar el sufrimiento y brindar esperanza tangible a quienes lo rodean y a su comunidad.



LONG HOLLOW
CHURCH